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2023年6月13日火/神戸メリケンパークオリエンタルホテル

第70期 第1687回 例会【6月第一例会】

◎ プログラム
１．開会宣言（ゴング）	 会　長　L中野　康治
２．国旗並びにライオン旗に敬礼	 全　　員
３．「ライオンズヒム」斉唱	 全　　員
４．会長挨拶	 会　長　L中野　康治
５．新会員入会式
　ａ）新会員経歴紹介	 会員委員長　L森　　大介

　ｂ）「誓いの言葉」朗読	 新 会 員
　ｃ）新会員挨拶	 新 会 員
　ｄ）地区ガバナーより記念品贈呈

会　長　L中野　康治
　ｅ）バッジ等・入会グッズ贈呈		所属委員会指名

会　長　L中野　康治
　ｆ）新会員へ花束贈呈	 会員委員長　L森　　大介
　ｇ）スポンサーシップ証明書授与

第１副会長　L加藤憲一郎

６．審議事項	 会　長　L中野　康治
７．6月度ライオン・ライオンレディ誕生祝

出席大会・友愛委員長　L西島　大輔

〈会　　食〉
８．T.T.タイム	 テール・ツイスター　L長手　幹雄
９．委員会報告	 各委員長
10．幹事報告	 幹　事　L主森　尊之
11．テール・ツイスター報告

テール・ツイスター　L長手　幹雄
12．出席率報告	 出席大会・友愛委員長　L西島　大輔
13．「また会う日まで」斉唱	 全　　員
14．閉会宣言	 会　長　L中野　康治

◎ 新会員経歴紹介
中村　一郎（なかむら	いちろう）
スポンサー：L中野　康治
生 年 月 日：昭和35年3月16日
自　　　宅：神戸市北区星和台1-16-27
勤　務　先：神戸市立医療センター西市民病院
	 病院長
	 神戸市長田区一番町2-4
電　　　話：078-576-5251
趣　　　味：読書、街歩き、山歩き

木村　雅昭（きむら	まさあき）
スポンサー：L中野　康治
生 年 月 日：昭和33年7月2日
自　　　宅：神戸市中央区加納町6-3-1
	 アーバンライフ神戸三宮3204号
勤　務　先：深江特殊鋼株式会社　代表取締役
	 広島県福山市曙町2-3-17
電　　　話：084-953-4500
趣　　　味：音楽鑑賞、旅行

司会　L.T.　L榎本　伸二
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◎ 審議事項
１）須磨海岸「地引き網」の協賛金について
２	）「オールデスト5クラブの集い」の決算書につ
いて

◎ ライオン・ライオンレディー誕生祝
＜６月度ライオン誕生祝＞
　18日　L長瀬　　猛　　18日　L山野　俊範
　24日　L藤井　正彦

＜６月度ライオンレディー誕生祝>
　１日　LL瀬川　直子　　３日　LL中野　早苗
　24日　LL増田真由美　　27日　LL尾庭　恵子

◎ 幹事報告（★は次期）
１	）今期末にてクラブ退会（L檜山）・退会後会友
へ（L黒崎）

２	）交代会員について（L西山よりL伊藤に交代さ
れます）

３	）次期より会員種別の変更（L杉本	正会員へ）
（L金子修二	賛助会員へ）
４）６/13㈫　★次期準備計画委員会	 於：事務局

５）６/13㈫　CN70周年座談会
於：神戸メリケンパークオリエンタルホテル

６）６/16㈮　地区第９回ゴルフ同好会
於：北六甲カントリー倶楽部

７）６/19㈪　	台北ホストLC70周年記念大会
於：Regent Taipei

８）６/27㈫　第1688回年次総括例会
於：神戸ポートピアホテル

９）６/29㈭　★現・次期役員/委員長/副委員長懇親会
於：神戸ポートピアホテル

10）６/30㈮　	★3LC（ホスト・イースト・ウエスト）
現次期・会長幹事会
於：ホテルオークラ神戸3F「桃花林」

【第71期】
11）７/３㈪　★次期準備ゾーンミーティング

於：ラ・テラス北野

12）７/６㈭　★第１回理事会	於：生田神社/神仙閣
13）７/７～７/11　第105回ボストン国際大会

於：ボストン

14）７/11㈫　	★第1689回例会（RC・ZC・ZS表敬訪問）
於：神戸メリケンパークオリエンタルホテル

15）７/11㈫　★第１回計画委員会
於：神戸メリケンパークオリエンタルホテル

16）７/25㈫　★第1690回例会（地区ガバナー表敬訪問）
於：神戸メリケンパークオリエンタルホテル

◎ 第1686回 例会（5/23）報告
正会員 終身A 終身B 賛助他 合　計
73 1 2 27 103

例会出席者 出 席 率 メイクアップ 修正出席率
40 54％ 5 62％

◎ テール・ツイスター報告

　中村と申します。よろしくお願いいたします。
先ほど丁寧にご紹介いただきましたので、これ以
上お話することはないと思っている次第ですが、
先ほどご紹介にありましたとおり、中野先生のお
導きにより今回入会させていただくことになりま
した。
　医師の世界は本当に狭い世界だとこれまでも感
じております。今日は藤井先生を拝顔できまして、
それくらいしか知り合いがいないというか、いか

ドネーション
L栗栖正明　先日、第69回地区年次大
会におき次期第２副地区ガバナーに信
任頂きまして有難うございます。これ
を機に更にライオンズ活動に精進致し
ますので、宜しくお願い申し上げます。

￥50,000

合 　 　 計　　 50,000円
フ ァ イ ン　　 5,760円

❖❖❖新会員挨拶❖❖❖
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　旅行好きと紹介されましたが、実は60歳になる
まで女房をどこにも連れていったことがなかった
ので、女房が息子と結託して勝手に予約をして強
制的に連れていかれるということで、旅行は広島
から有馬温泉に行こうということになります。
　いずれにしても、中野先生と知り合いになって、
入ってはどうかという話で皆さんの仲間に入れて
もらうことができました。どうぞよろしくお願い
いたします。

に狭い世界の中で生きてきたかということを日々
感じているところです。
　この機会にといいますか、ライオンズクラブに
入会させていただいたことを契機に、広い世界と
いいますか。いろんなことを皆さんに教えていた
だきながら、私も医療に関しては少しばかりお手
伝いやお話ができると思いますので、ご指導よろ
しくお願いしたいと思います。これからもどうぞ
よろしくお願いします。

＊　＊　＊
　新会員の木村でございます。どうぞよろしくお
願いいたします。神戸は女房と二人だけで、50過
ぎまで仕事以外は何もしたことのない人間で、女
房から神戸に住みたいと言われました。神戸に住
む理由を考えると、神戸を中心に東と西の売上を
一緒にしたら神戸にずっといられるということで、
大阪と名古屋と東京に店を出しまして、今、35％
が東で65％は西ということで、もう少し頑張りた
いと思っています。

　皆さん、こんにちは。梅雨
の晴れ間で、天気が非常によ
くて、今日は２人のスポン
サーをさせていただくことが
できます。新しい仲間が来て
いますので、非常にいい天気
で喜んでいます。
　いつもコロナの話をするの
ですが、ほぼコロナも収まっ
てきたようですが、神戸市の
週報を見ていますと、先週は１週間で新型インフ
ルエンザが神戸市内で81名、新型コロナは110名
なので、はやっていると言えばはやっています。
ICUなど重症の患者さんは出ていないようです
が、コロナが２類から５類になったとはいえ、コ
ロナがなくなったわけではないので、うがい、手
洗い等、気をつけていただければと思います。
　私は医者ですので、医者としてご忠告という
か、多くの人は１回か２回はワクチンを打たれて
いると思いますが、本当に効くのは３回目です。
熱が出るから３回目は打たなかった、２類から５
類になったからやめたという人は、最低３回は
打ってもらわないとかかると重症化します。

　６回目を打って発熱した人
もいます。理事会は欠席しま
したが、回復して金曜日には
ゴルフに行かれるということ
なので安心しております。
　はしかも神戸市内で一例あ
りました。兵庫県下でも一例
ありましたので、気をつけて
いただければと思います。イ
ンバウンドのせいもあって輸

入されたのかという思いであります。
　われわれも、はしかということで、全職員がは
しかの抗体を調べたところ、全員が持っていまし
た。ある年齢層では、ワクチンを打っていないの
で抗体を持っていない人もいます。気になる人は
調べていただいて、抗体がなければワクチンを打
たれるのがいいと思います。大人になってからか
かると重症化することもあります。皆さん、気を
つけてください。
　いつもこういう話ばかりですが、これで今日の
私の挨拶にさせていただきます。どうもありがと
うございました。

会長挨拶 ★第70期《会長》  L 中野 康治
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　皆さん、こんにちは。本日は今年度最後のＴＴ
タイムになります。次回は年次総括例会ですから、
Ｔ・Ｔタイムはラストになるかと思います。クイ
ズなど、コミュニケーションスキルを高めようと
いうことで今年度１年やってきました。
　We	Serve（われわれは奉仕する）、これがライ
オンズのテーマでございます。皆さんも今年度の
時点から、ライオンズの中での奉仕活動もあった
と思いますが、それ以外、会社やプライベートで
もライオンズの一員として奉仕活動をされたと思
います。
　ラストのＴ・Ｔタイムは今年度の振り返りとい
うことで、印象に残った奉仕活動、自分なりに頑
張った、意識した奉仕活動について、お互いに披
露しあいコミュニケーションをとっていただく。
これをラストのＴ・Ｔタイムにさせていただきた
いと思います。
　コーヒーを飲んでゆっくりしている人もいます
が、お互いに頑張った奉仕活動についてご披露い
ただく場を作りたいと思いますので、ご協力よろ
しくお願いいたします。それぞれ２分程度でお伝
えいただければと思います。よかったらぜひファ
インを頂戴できればと思います。よろしくお願い
いたします。
　デザート中かもしれませんが、いったんお席を
立っていただいてペアを作っていただいてもよろ
しいでしょうか。お願いいたします。隣の方でも
けっこうです。隣の方で、７人テーブルの人は、
若手の人と組を作っていただければと思います。
よろしくお願いいたします。
　それでは先に披露していただく方を決めたいと
思います。ジャンケンをしていただけますか。お
願いいたします。
　今年１年間の振り返りで、よかったこと、頑
張ったことがあればご披露していただければと思
います。それではまいります。まずはジャンケン
をしてください。勝った人からスタートしていた
だければと思います。それでは、よーいスタート。
　あと30秒です。今年こだわったことなどをお伝

えいただければと思います。ありがとうございま
す。拍手をお願いいたします。
　今日、新しくご入会された木村さんと中村さん
もいると思います。ライオンズ活動というよりも、
今年１年間を振り返って、もしくは今年、頑張り
たいことをお伝えいただければと思います。
　それでは、逆のパターンでお願いします。それ
ではまいります。よーいスタート。今年１年、頑
張ったことや、70周年のことでもかまいませんの
で、お話をしていただければと思います。残り30
秒です。よろしくお願いいたします。ありがとう
ございます。
　それぞれ今年度１年間、ライオンズ活動の中で
も奉仕活動があったかと思います。私もライオン
ズに入会してから今年Ｔ・Ｔという形でやらせて
いただく中で、少しだけ心がけたことがありま
す。例えば会社の周辺などでゴミがあれば拾うと
いうことを意識した次第でございます。
　今日は新たにWe	Serveということで、頑張っ
ていきたいと思います。どうぞよろしくお願いし
ます。
　本日のＴ・Ｔタイムは以上になります。ありが
とうございました。

T.T.TIME T.T.  L 長手 幹雄テール・ツイスター・タイム
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第70期 ❖ 第12回 理事会議事録❖

開催日時：2023年6月8日㈭　18：00～
開催場所：楠公会館
出 席 者：L中野	 L貞松	 L加藤	 L森川
	 L勝田	 L主森	 L松田	 L榎本
	 L長手	 L森（大）	 L沼田	 L井浪
	 L大石	 L瀬川	 L森本	 L三宅
	 L堤	 L田中

Ⅰ．開　　会

Ⅱ．定足数確認
　理事役員18名出席により会則第７条２項に照ら
し、有効に理事会は成立した。

Ⅲ．議事録作成人および署名人の指名
議事録作成人　L松田　慎介
議事録署名人　L榎本　伸二

Ⅳ．審議事項
１）第11回理事会議事録の確認	 承認

　L中野より書面に沿って説明がされ、承認さ
れた。

２）５月度残高試算表 承認

　L松田より書面に沿って説明がされ、承認さ
れた。

３）須磨海岸「地引網」協賛金について 否決

　L中野より書面に沿って概要の説明がされた。
リア充兵庫からの協賛金の要請のタイミングが
遅かったために、理事会の決議を経ることがで
きなかった等の事情によりこのたびの協賛金は
しないということとなった。

４）「オールデスト５クラブの集い」決算書	 承認
　L主森より収支決算書に沿って説明がされた。
当クラブでの参加費については、他クラブから
徴収した参加費収入と実際にかかった経費を差
し引いた余剰金からの逆算で算出した旨の説明
がされた。今回の当クラブの参加費については
提案通りとし、今後の参加費については18,000
円を基準とする旨を次のオールデストへの申し
送り事項とすることとした。

５）CN70周年の決算書について	 継続審議

　L松田より周年の決算書に沿って説明がされた。
事業費と運営費の線引きしたうえで決算書の作
成の仕方について再度検討することとし、決算
理事会にて再度確認する。なお、食事や飲料代、

コンパニオンについては運営費とする。また、
周年の実行委員会の組織の立ち上げのタイミン
グを少し早めにするのが良いのではないかとい
う意見が出た。
６）退会者について（L檜山和司）（L宮内敏夫）承認
　L中野より２人より提出された退会届に沿っ
て説明がされ、退会が承認された。
７）退会及び会友への推薦について（L黒崎寛）承認
　L黒崎より提出された退会届に沿って説明さ
れ、20年以上の在籍があることから会友への推
薦が提案され、承認された。なお、L中野とL森
本を推薦者とする。
８）会員種別の変更について
　　（L杉本浩康賛助会員⇒正会員） 承認

　L杉本より提出された正会員への移行希望の
書面に沿って説明され、承認された。
９）会員種別の変更について
　　（L金子修二正会員⇒賛助会員） 承認

　L金子修二より提出された賛助会員への移行
希望の書面に沿って説明され、賛助会員への変
更が承認された。
10）会員種別の変更について
　　（L篠𠩤裕幸正会員⇒不在会員） 否決

　L篠𠩤より提出された会員種別変更届に沿っ
て説明された。地区役員としての役職もあるた
め、正会員を継続となった。
11）交代会員について（神戸ポートピアホテルL
西山雅彦からL伊藤剛に変更） 承認

　L中野より書面に沿って説明がされ、承認さ
れた。なお、交代の時期は来期（71期）となるこ
とも確認された。
12）入会者2名について
　L中野より中村一郎氏と木村雅昭氏の会員推
薦に沿って説明され、承認された。

Ⅴ．次回開催日
日時：2023年7月6日㈭　18：00～

於：生田神社／神仙閣

Ⅵ．閉会挨拶
　上記の通り審議事項を了承し、第70期第12回理
事会を閉会した。

議事録作成人　松田　慎介
議事録署名人　榎本　伸二
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◎ プログラム
１．開会宣言（ゴング）	 会　長　L中野　康治
２．国旗並びにライオン旗に敬礼	 全　　員
３．「ライオンズクラブの歌」斉唱	 全　　員
４．会長挨拶	 会　長　L中野　康治
５．オールドモナーク贈呈	 会　長　L中野　康治
　　代表ご挨拶	 L宮永　好章
６．金婚式御祝贈呈	 会　長　L中野　康治
　　ご挨拶	 L森本　克幸
７．長寿御祝記念品贈呈	 会　長　L中野　康治
　　代表ご挨拶 L湯浅　利弘
８．会員表彰
　　＊例会皆出席者賞	 会　長　L中野　康治
９．クラブ５役退任挨拶	 幹　事　L主森　尊之

会　計　L松田　慎介
ライオン・テーマー　L榎本　伸二
テール・ツイスター　L長手　幹雄

10．理事退任代表挨拶	 L篠𠩤　裕幸
11．クラブ５役バッジ交換
　　次期会長ご挨拶	 次期会長　L加藤憲一郎
　　次期幹事ご挨拶	 次期幹事　L沼田　恒守
12．乾杯	 第2副会長　L森川　　拓

～ジャズ演奏～
〈会　　食〉

13．委員会報告	 各委員長
14．幹事報告	 幹　事　L主森　尊之
15．テール・ツイスター報告

テール・ツイスター　L長手　幹雄
16．出席率報告	 出席大会・友愛委員長　L西島　大輔
17．「また会う日まで」斉唱	 全　　員
18．閉会宣言	 会　長　L中野　康治

◎ オールドモナーク贈呈
35年　　L宮永　好章（1987年５月入会）
　　　　　L湯浅　利弘（1987年10月入会）
　　　　　L岡村　武和（1988年３月入会）

30年　　L二川　真人（1992年５月入会）
15年　　L大塚　俊郎（2007年７月入会）
　　　　　L岡村　和幸（2008年２月入会）
　　　　　L瀬川　雅矢（2008年３月入会）
　　　　　L金子　良史（2008年３月入会）

10年　　L篠𠩤　裕幸（2012年６月入会）
　　　　　L貞松　秀行（2012年６月入会）
　　　　　L横畑　和幸（2012年６月入会）

2023年6月27日火/神戸ポートピアホテル本館B1「和楽」

第70期 第1688回 年次総括例会【6月第二例会】

司会　幹事　L主森　尊之
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◎ 金婚式お祝い記念品贈呈
　L森本　克幸（昭和48年４月１日	ご結婚）
　L黒崎　　寛（昭和48年４月29日	ご結婚）

◎ 長寿・慶事お祝い記念品贈呈
傘寿　　L湯浅　利弘（昭和19年７月７日）
古希　　L有働　英司（昭和29年10月19日）

　　　　　L岡村　武和（昭和29年12月３日）

◎ 会員表彰
＜例会実出席100％賞＞
　L加藤憲一郎　　L篠𠩤　裕幸　　L主森　尊之
　L松田　慎介　　L山本　文政
＜例会メイクアップ出席100％賞＞
　L井坂　孝一　　L榎本　伸二　　L勝田　雅昭
　L栗栖　正明　　L佐伯　朋忠　　L田中　宏昌
　L塚本　晴之　　L長手　幹雄　　L松岡　　正
　L森本　克幸　　L山野　俊範

◎ 幹事報告
１）６/29㈭　現・次期役員/委員長/副委員長懇親会

於：神戸ポートピアホテル

２）６/30㈮　	3LC（ホスト・イースト・ウエスト）
現次期・会長幹事会
於：ホテルオークラ神戸3F「桃花林」

【第71期】
３）７/３㈪　次期準備ゾーンミーティング

於：ラ・テラス北野

４）７/６㈭　第１回理事会	 於：生田神社/神仙閣

５）７/７～７/11　第105回ボストン国際大会
於：ボストン

６）７/11㈫　第1689回例会（RC・ZC・ZS表敬訪問）
於：神戸メリケンパークオリエンタルホテル

７）７/11㈫　第１回計画委員会
於：神戸メリケンパークオリエンタルホテル

８）７/21㈮　献血アクティビティ
於：兵庫県警察学校

９）７/25㈫　第1690回例会（地区ガバナー表敬訪問）
於：神戸メリケンパークオリエンタルホテル

10）８/３㈭　第２回理事会
於：神戸ポートピアホテル

11）８/５㈯　第1691回納涼家族例会
於：神戸メリケンパークオリエンタルホテル

◎ 第1687回例会（６/13）報告
正会員 終身A 終身B 賛助他 合　計
73 1 2 27 103

例会出席者 出 席 率 メイクアップ 修正出席率
47 64％ 5 70％

◎ テール・ツイスター報告

ドネーション
L中野康治　本日、新入会の2人のスポン
サーになりました。有難うございます。
L黒崎 寛　30周年にあたり神戸（ホス
ト）ライオンズクラブメンバーのご厚
誼に深く感謝するとともに、神戸（ホ
スト）ライオンズクラブの益々の発展
にドネーションします。

￥20,000

 ￥30,000

合 　 　 計　　 50,000円
フ ァ イ ン　　 8,200円
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会長挨拶 ★第70期《会長》  L 中野 康治

　皆さん、こんにちは。やっ
とやってきました。恒例です
ので、まずはコロナの話をし
てから挨拶に入りたいと思い
ます。テレビでもまたコロナ
がはやってきたということで
す。この５週間ほど、実はコ
ロナが２類から５類になった
ので定点での数になります
が、５週間前は神戸市内で64
人、その次の週は82人、次は110人、その次は138
人、６月12日から18日の数字は166人となり、実際
に増えてきています。今日もテレビで第９波の入
り口かと言われていました。
　病院管理者に聞きますと病院は混んでいなくて
大丈夫ということですが、沖縄ではかなり流行し
ていて医療逼迫も起こっているようです。多くの
方はワクチンを打たれているので重症化はしない
ようですが、今までどおりお気をつけてください。
　やっと70期の最後の例会になりました。ちょう
ど70歳で70期の会長を仰せつかりました。入会し
たときに、１年間は例会だけは必ず出るようにと
瀬藤先生に命じられて１年間はまじめに出ました
が、その後はあまり出席しませんでした。
　本当にこの１年間、活動に参加させていただい
たと思っています。70期の一番大きなテーマは70
期のチャーターナイトを成功させることでした。
今までコロナの関係で、書面例会など、普通に活
動ができなかったので、「できるだけ普通の活動
に戻そうではないか」をテーマに、８月には、花
火は上げませんでしたが、納涼例会ができまし
た。私が大好きなスポーツのラグビー、兵庫県ラ
グビースクールと神戸スティーラーズとの交流会
も無事できました。
　10月に入ると中央市民病院とこども病院にデジ
タルサイネージ等の寄付もできました。また、10
月にはわれわれの先輩が寄付していただいたデゴ
イチのライトアップにも参加できました。われわ
れとは直接関係はなかったのですが、先輩たちが
寄付していただいたことで点灯式に呼ばれまし

て、長い伝統ということをつ
くづく感じました。
　秋には済州島で開催された
OSEALに参加して、久しぶ
りに済州島で旅行を楽しませ
ていただきました。12月には
無事にクリスマス例会を開く
ことができました。年が明け
てからは、70周年で皆さんに
集まっていただき、70周年の

ために頑張っていただいたと思います。
　個人的には、今年72歳になるので、年男という
ことで生田神社の豆まきに初めて参加させていた
だきました。高い所から豆まきをして高揚した気
分になり、良い思い出になりました。
　ゴルフのときも雨が降らずに、チャーターナイ
トも無事、盛大に開催することができました。ま
た、今までスポンサーにはならなかったのです
が、数名のスポンサーになることができました。
　この１年ライオンズ活動に参加して、あっとい
う間の１年でした。ライオンズ活動をサポートし
ていただいた皆さん、事務局の木下さんにお礼を
申し上げたいと思います。本当にありがとうござ
いました。
　また、後半には他クラブのチャーターナイト、
最後は台北ライオンズのチャーターナイトにも参
加させていただきました。向こうでは市議会議長
が65周年の会長だったこともあって市議会を案内
していただきまして、議長席でたたいたりして、
台北のライオンズはすごいと思いました。
　頼りない会長でしたが、無事に70期を終わるこ
とができます。これも皆さんのおかげだと思いま
す。再度お礼を申し上げたいと思います。本当に
ありがとうございました。
　以上で私からの挨拶とさせていただきます。
　今日は私の好きなワインを10本ほど持ち込みま
したので、かなりにおいがしていると思いますが、
ぜひ楽しんでいただければうれしい次第です。
　以上です。
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　皆さん、こんにちは。

いつの間にか35年も

経ってしまいました。

思い返すと、入会させ

ていただいた当初の会

場は京町の震災で使え

なくなったオリエンタ

ルホテルでありました。

　まさかライオンズクラブに入るとは思っていま

せんでした。仕事の仲間で、お世話になっていた

スポンサーの細見先生から、どうしても入れとい

うことで、しょうがないということで、渋々入ら

せていただきました。入ってみますと、私の親戚

の平井英夫くんもいて。それから、クラブの最初

のチャーターメンバーである、幹事を務められた

葛野さんと、実は私はクリスチャンでチャーター

メンバーである葛野作太郎さんは私の名付け親で

す。もう一人、井上さんもメンバーにいました。

　クラブの役に立つ仕事はしませんでしたが、

非常に覚えているのは、入会させていただいてし

ばらくの頃に、このクラブで海外からの留学生に

奨学金を出す、その担当をしばらくさせていただ

きました。当時は神戸大学の学生さんがほとんど

で、中国からの人が大半を占めていたと思います。

上海から来られた方、北京から来られ方、あるい

は大連から来られた方、それぞれ言葉が通じない。

今は何人いるかはわかりませんが、日本と中国の

交流の中で、神戸の人に世話になったという方も

出てくるのではないかと期待しています。

　35年、あっという間に過ぎてしまいました。

今日、来られている、湯浅さん、岡田さん、それ

ぞれクラブの中でいろんな活動をされました。私

は何もしませんでしたが、皆さんからいろんなお

話を聞かせていただいて、本当にありがたく思っ

ています。また、元気で35年を迎えられたこと、

本当にうれしく思っています。本当にありがとう

ございました。

　ありがとうございます。50年、無事に過ぎたと

思っています。48年４月１日、エイプリルフール

に結婚しました。３月に大学を卒業して４月１日

に結婚しました。仕事もないのに家内の両親がよ

く許してくれたという思いがあり、当時はろくろ

をひいていたので、焼き物では飯が食えないとい

う思いもありました。

　家内のおかげで、家内はそのとき幼稚園の先生

をしていたので、家内の収入でどうにか生活がで

きていました。３人の子供に恵まれました。長男

と下の娘は双子です。家系的にも双子ができるわ

けではないので、偶然にできたということです。

　双子が生まれた月に私の父親が亡くなったの

で、今の行政書士の仕

事に真剣になり、家内

には何もしてやれな

かった。２、３年たっ

たら４人目が欲しいと

家内に言ったら、外で

つくれと言われまし

た。

　無事に50年を迎えられました。本当にありがと

うございます。あっという間でした。来月の末に

は子供と孫が集まってお祝いをしてくれる予定に

なっています。無事に今日を迎えられてよかった

と思います。ありがとうございます。

オールドモナーク 代表挨拶

金婚式御祝 ご挨拶

L 宮永  好章

L森本  克幸
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　皆さん、こんばんは。
今から思うと、ライオ
ンズクラブに入って、
長かった、そして非常
に短かったような気も
します。
　歴史のある神戸（ホ
スト）ライオンズクラ
ブ、例会に行くとオリ

エンタルホテルの前に黒塗りの車が何台も並んで
いました。すごいメンバーがおいでになられまし
た。Ｌ佐伯は私が入会したときのブラザー会員、
兄貴ということでお世話になりました。
　本当に懐かしく思います。ライオンズのバッ
ジを入り口で皆さんに配る役をいただきまして、
バッジを見ながら名前を一人ずつ覚えた記憶がご
ざいます。そのうちに、皆さんからご挨拶をいた
だいたりして、いつも湯浅さん頑張ってくれてい
るということで、調子に乗りましてライオンズク
ラブではだいぶ暴れましたが、ライオンズクラブ
で日本中をウロウロさせてもらった経験もありま
す。本当にいい生活をさせていただきました。あ
りがとうございます。
　そのうち仕事が忙しくなり仕事に没頭すること
になりました。今年75周年を迎えることになりま
して、よくここまで仕事を頑張ったと思っていま
す。この性格なので、全日本の支部の支部長、兵
庫県はもちろん組合長から支部長、林野庁の事
業、最後は全日本の副理事長までやらされまし
た。自分の仕事がほったらかしになるので、これ
で終わりにしてもらって、仕事を頑張りました。
　合算すると長いライオンズでしたが、非常に短
かった。それくらい忙しかった。最初は遠藤さん
にスポンサーになっていただきました。遠藤さ
ん、服部さんというメンバーで、台湾に行ってみ
ないかということで、台湾に行って姉妹提携を結
びました。
　帰ると神戸のホストは盛んに運動されていまし
た。おかげさんでホスト。オカマのクラブに入っ
たのかとよく言われましたが、日本のホストだと
言われたので、それなら何とか辛抱しようか。
　そのうちに香港に行ってこい。ムチャクチャで、

人使いが荒い。平井さんと森本さんが幹事で、そ
のときの周年は何もすることがない。湯浅さん、
悪いがマレーシアに行ってくれと言われ、マレー
シアのクアラルンプールに家内と一緒に行きまし
た。国によっていろんなことがあることを勉強さ
せていただきました。
　東南アジアの大学を回り、世界のライオンズク
ラブも回りました。ヨーロッパ、アメリカが多い
ですが、そのたびに世界大会があります。ハワイ
にも行きました。とにかく海外が大好きで、家内
と一緒にカナダも含めいろいろ歩きました。森本
さんは50年、私は75年たちますが、家内と世界中
に行かせていただいたのもライオンズのおかげです。
　香港のデヴィット・ヤウさん、この間おみえに
なりましたが、長いお付き合いで、アジア方面で
はよく香港に寄りますが、香港ではデヴィット・
ヤウさんにお世話になりました。香港のクラブを
はしごした記憶があります。ムチャクチャです。
どこのクラブに行っても同じ料理が出ます。大変
でした。
　日本で中野先生と知り合いになれました。私は
ゴルフができる身ではなかった。42歳の厄年のド
真ん中のときに心臓の手術をしました。それまで
に神戸労災病院、瀬藤先生はおみえですか。瀬藤
先生も労災病院に入られたのですが、私が住んで
いる家の隣に瀬藤先生が住んでいます。ゴルフが
できるような身ではなかったのですが、労災病院
でお世話になって、市民病院で胸を開いて心臓の
手術をしたわけです。その当時は、生きられるの
は３割あるか、７割は死んでいる。先生が、少
し待てばいいものができるから心配はいらない。
それまで待とう。
　皆さんも病気を持っていると思いますが、
「ちょっとヒビが入ったお茶碗だと思え。ヒビが
入ったお茶碗でもお茶漬けは食べられる」と労災
病院の主治医に言われて自信を得ました。すごい
先生だと思いました。しばらく待てと、アメリカで
実証して帰ってきた先生がいっぱいおられました。
　労災病院のストレッチャーに載せられて市民病
院に入院して手術をしました。それが２月12日、
忘れもしない。仏滅の日に手術をすることになり
ましたが、先生に任せたら物の見事に成功しました。

長寿御祝 ご挨拶 L 湯浅  利弘
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　こんばんは。篠𠩤と申します。
　不在会員にはなれなかった。理事会は厳しいと
ころで、不在会員をぜひお願いしたいということ
で先月も理事会に提出しましたが、なれなかった
篠𠩤と申します。
　理由としましては、７月から月の初めと月の終
わりに東京で仕事をすることになりました。理事
会と例会に出席できなくなるのでお休みをさせて
いただくということで、理事退任の挨拶をするこ
とになりました。この挨拶をすれば、もう理事に
なれなくてもいいということではないですね。そ
のつもりで挨拶しなければならないのかと思った
のですが、とは言いつつ、東京で彼女ができました。
　80いくつのおばですが、会社をたたむ仕事、お
ばの終活のお手伝いを私が１年間かけてしなけれ

ばならなくなりまし
た。去年の年末におじ
が亡くなってしまい、
遺言状に篠𠩤裕幸に任
せたと書いていたそう
です。なぜ書いていた
かはわからないです
が、子供がいないので
仕方なく私が。
　来期から東京に行くことが増えましたので、退
任の挨拶をさせていただきます。理事会は厳しい
場所です。ぜひとも多くの方が理事になって、神
戸（ホスト）ライオンズクラブ全体を見ていただ
ければと思っています。
　以上でございます。ありがとうございました。

理事退任代表挨拶 L 篠𠩤  裕幸

　元気に皆さんの前でおしゃべりができるのは、
先生方のおかげ、周りのおかげです。森本さんを
はじめ、ライオンズに出てこいとおっしゃってい
ただきました。中野先生と一緒に六甲国際でゴル
フをしました。六甲国際で６番と17番でホールイ
ンワンを２回しました。それくらい元気になって
今日があるわけですが、これもライオンズでこき
使われた結果だと感謝しています。
　皆さんもライオンズでいろんなことを経験して
ください。手術を受けたので神戸（ホスト）ライ

オンズクラブの献血活動、１回も休まずに寒いと
きも暑いときも献血を皆さんにお願いした記憶が
あります。何らかの形で世の中に返していかなけ
ればということで、今日ものうのうと生きている
わけですが、うっとうしい、邪魔と言われる年に
なってきましたので気兼ねしています。
　いろんな思い出があって、しゃべりだすと止ま
りません。皆さんとまたお会いする機会があると
思いますので、その節は声をかけていただけると
ありがたいです。よろしくお願いいたします。

　皆様、あらためまして、
こんばんは。退任の挨拶と
いうことで出させていただ
いています。
　本日は、58名の方に最終
例会にご出席いただきまし
て誠にありがとうございま
す。１年間、７月から幹事
の役職をいただきまして、

まずは広島、福岡の３クラブの合同ゴルフから始
まって京阪神のクラブ、神戸が主催する事業が今
年は重なって、大変忙しく過ごしたということが

感想でございます。
　70期の幹事を受けるにあたりまして当然チャー
ターナイト70周年が念頭にありました。それがう
まくいくことを念頭に置きながら１年間を過ごし
たわけですが、篠𠩤実行委員長をはじめ各委員長
の皆様に尽力していただき、良いチャーターナイ
トが迎えられたと思っています。
　私も年齢的には下の部類に入るので、年長者の
方と一緒に事業をやっていくことに関して、なか
なか難しい部分もありましたが、快く協力してい
ただいて、私自身、成長できたと感じますし、皆
様の協力に感謝したいと思っています。

5 役退任ご挨拶

第70期幹事

L主森 尊之
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　中野会長をはじめ５役の皆様に関しても毎回の
例会にご協力いただき本当に感謝しています。あ
りがとうございます。
　また、クラブメンバーの皆様に関しても、70周年
チャーターナイトの際には、朝から準備していた
だいて、当日も役割分担していただき、そのとお
りに動いていただきまして、皆様の協力なしでは
当日を迎えられなかったと思っています。次の75
周年のときには、私が皆様に協力していただいた
ように、私も全力で75周年に向けて協力していき
たいと考えていますので、よろしくお願いします。
　最後になりますが、事務局の木下さんにおかれ
ましては、周年のときで、横で仕事を見ていてか
なり大変だと実感しましたので、１年間お疲れさ
までした。来年以降も在籍していますので、頑張
りたいと思っています。
　以上で私の退任の挨拶とさせていただきます。
ありがとうございました。

＊　＊　＊
　あらためまして、皆さん、
こんばんは。70期の会計を
させていただきました松田
と申します。65期にＬ主森
がスポンサーとなって入会
させていただきました。
　65期の盛大なチャーター
ナイトを見て、そのときの
会計のＬ加藤の大変そうな

姿を見て、まさか私が70期の会計に任命されると
は思っていなかったのですが、任命していただい
たからには頑張って務めあげようと思っていまし
た。普段から数字を扱う仕事をしていますので、
正直、いけると思っていました。
　ただ、メンバーの皆さんからお預かりしている
会費をきちんと管理して、決算書なり計算書を
作っていくのは非常に大変だと、この１年間ずっ
と感じながら、11か月目の試算表を作り、次は12
回目の試算表を作りますが、初めてのことばかり
体験しながら１年間が経過しました。
　69期の会計のＬ小山からきちんとした形で引き
継いだつもりですが、会計に関しては特にアドバ
イスをいただくこともなく、会長、幹事、５役に
支えていただき、もちろん皆さんにも支えていた
だき、事務局の木下さんにも支えていただいて、
何とか終わりを迎えようとしています。
　今、70周年の会計報告なり70期の会計報告を幹

事と相談しながら作っているところです。次の会
計報告まで責任を持って務めあげたいと思ってい
ますので、引き続きよろしくお願いします。70期
以降も在籍して、いろんな経験をさせていただい
て、人間的に成長していければと思っていますの
で、ご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお願いいた
します。
以上で私の退任の挨拶とさせていただきます。あ
りがとうございます。

＊　＊　＊
　皆さん、こんばんは。地
に足がついていない１年間
だったかと思います。この
１年、年とともに声が出な
くなったり、字が見えにく
くなったりして、つたない
司会で皆さんに迷惑をかけ
たのではないかと思います
が、お付き合いくださいま

して本当にありがとうございました。
　仕事も２月に代表を降りましたので、これから
地道に奉仕活動をしていきたいと思っています。
これからもライオンズクラブとともに進んでいき
ますので、よろしくお願いいたします。

＊　＊　＊

　皆さん、こんばんは。大
変未熟なテール・ツイス
ターでしたが、皆さんのお
支えのおかげで無事に終え
ることができました。
　振り返れば、67期の井浪
キャビネットのときに入会
させていただいて、その後

はコロナ禍で例会の運営がない中で、70期は受け
てみたもののたくさんのイベントがありました。
右も左もわからなかったのですが、中野会長をは
じめ皆様、事務局の皆様にも支えていただきまし
た。例会についてもＴ・Ｔタイムについても皆さ
んにご協力いただきました。本当にありがとうご
ざいました。
　まだまだ未熟ではありますが、71期以降も今回
の経験を糧に頑張ってまいりたいと思っています
ので、どうぞよろしくお願いいたします。ありが
とうございました。

第70期会計

L松田 慎介

第70期L.T.

L榎本 伸二

第70期T.T.

L長手 幹雄
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　また、今は49歳で、71期の最中に50になる予定
ですが、若輩の会長になるので、先輩方には、お
気づきの点、足りない点があれば、忌憚なくご意
見を頂戴できればと思っています。
　１週間ほどで７月なので、まもなく71期が始ま
りますが、１年間、71期もよろしくお願いいたし
ます。ありがとうございます。

　71期の幹事を務めさせ
ていただきます沼田です。
バッジ交換は恒例になって
いますが、実はＬ主森と交
換したのは２回目で、その
前はテール・ツイスターで
した。テール・ツイスター
のときを思い出すとメチャ
メチャ緊張していました。

交換のときに、よし頑張るぞという気持ちがあった。
　今回はどうだったのかというと、バッジをつけ
る手が震えていました。幹事を受けるのはこうい
うことなのかと、また違った重みがドシンときま
して、幹事としてやるしかないと思いました。だ
から、このバッジ交換は大切だと思いました。
　遅れましたが、中野キャビネットの皆様、１年
間、本当にご苦労さまでした。ステキな式典あり
がとうございました。71期は、その式典に来てく
れた方へのお礼を兼ねて他クラブを訪問するな
ど、そういう大事な役目もありますので、中野
キャビネットが築き上げたことをしっかりと継承
して71期につなげたいと思います。
　７月からいよいよ始まりますが、71期の加藤
キャビネットのことよろしくお願いいたします。
ありがとうございました。

　皆様、こんばんは。71期
の会長を仰せつかりました
加藤と申します。中野会長
をはじめ５役の皆様、70周
年のチャーターナイト記
念式典だけではなくオー
ルディスト５クラブなど、
様々な神戸のパートとか
ぶってしまう１年間だった

ので大変だったと思います。本当にお疲れさまで
した。ありがとうございました。
　次期71期は、幹事はＬ沼田、会計はＬ田中、ラ
イオン・テーマーはＬ西島、今日は欠席ですが、
テール・ツイスターはＬ永川にお願いしていま
す。まずは、楽しく有意義な１年間にしようと心
組んでおります。
　３年以上ぶりで、ようやくコロナの影響はほぼ
ないであろう１年間を久しぶりに迎える予定に
なっています。例えばアクティビティや例会な
ど、コロナの最中は制限されてしまったので、例
えば同好会など、動きが鈍いままの状態になって
いるところがあると思います。71期のキャビネッ
トとしては、１年間を使ってコロナ前の活発なア
クティビティや、例会のメンバースピーチ、同好
会、友愛の集いをコロナ前の活発な状態に戻した
いと思っています。
　単に元に戻すだけでは芸がないので、時代の流
れに合わせてマイナーチェンジ、肉付けをしなが
ら、よりよい神戸（ホスト）ライオンズクラブに
成長させる。先輩ライオンのアドバイスをいただ
きながら、かつ1953年からの70年間の伝統も重ん
じながら、１年間、成長して次の72期のＬ森川に
バトンを渡したいと思っております。

5 役バッジ交換

第71期会長

L加藤 憲一郎

第71期幹事

L沼田　恒守
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●ヴォーカル／高橋 リエ（たかはし りえ）

・神戸市出身。ジャズヴォーカリスト。
・ 2007年スカウトされジャズシンガーデビュー。
・ 2013年さいたま新都心JAZZ VOCAL CONTEST グランプリ受賞。シアトルの
Jazz Alleyに出演。

・ 2017年に芦屋ジャズフェスティバルを立ち上げる
・ 2020年2月ファーストアルバム『FROM THIS MOMENT ON』を全国リリース。
・ 2022年、渡米しロサンゼルスに始まりラスベガスで現地トッププレーヤーたちと
ショーを行う。南カリフォルニアOC JAPAN FAIRに二日間出演し、初のオリジナ
ル曲を披露する。バイリンガルで確かなパフォーマンスがアメリカ人に絶賛される。

（講師活動）
・ ジャズのリズムで英会話を教えたり、ジャズチャンツを取り入れたボーカルレッス
ン教室を主催。

・ ひょうごラジオカレッジの講師として“神戸ジャズとジャズ・チャンツ”、“Jazzで
ヘルシー。そのノウハウ”など。

（ラジオ番組）
・アシヤ・ラヂヲ“Jazz Up Ur Life”
・ ロサンゼルスFM局 TJS Radio LA “RIE’S AROUND THE GLOBE”

●ピアノ／永田 有吾（ながた ゆうご）

1989年兵庫県に生まれる。
生田幸子氏に師事し、18歳のとき音楽活動を始める。
19歳で初めて自身のリーダーライブを行って以来、定期的に自己のバンド
活動をする一方で、関西一円の様々なアーティストとも共演を重ねる。
2011年、JAZZ LAB.レーベルよりデビューCD「ゼニス・アンド・ネイダー」
を全国リリース。

●ベース／坂田 慶治（さかた けいじ）

1983年2月9日、大阪府吹田市産まれ吹田育ち
楽器：Guitar, Bass（electric, upright）, Ukulele
中学校3年の時ギターを弾き始める。高校時代は勢力的にバンド活動をしヤマ
ハティーンズミュージックで奨励賞を受賞。その後CATミュージック総合音楽
専攻に入学、音楽ビジネスを学ぶ。21歳の時にギターでプロ活動を開始する。
24歳でベーシストとして活動を開始。26歳よりSWEET STRINGSに所属し、
フレイムハウスでウクレレ講師も始める。現在はベースでのライブ活動をメイ
ンに、ギターやウクレレ講師、アーティストのバック演奏、結婚式やレストラ
ンのBGMなど関西を中心に活動している。

●ドラム／梶原 大志郎（かじわら だいしろう）

1972年生まれ。大阪府出身。
11歳からドラムを始め、佐々木晴夫氏に師事。
中学時代からライブ活動を始め、高校卒業後、ヤマハ音楽院に入学し、金子敏男氏に
師事。卒業後、同期のpf.秋田慎治らと共にホテルでのジャズ演奏、ヤマハP.M.S.講師
などで活動を始める。
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〒650-0042 神戸市中央区波止場町5-6 神戸メリケンパークオリエンタルホテル2F

TEL.078-381-9805 / FAX.078-381-9806
E-mail:lionsclub@kobehost.org

http://www.kobehost.org/

神戸（ホスト）ライオンズクラブ
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《 会長テーマ 》
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